

al compañero", al final, sumando todos los pequeños ahorros de cada uno, conseguimos una gran ahorro general.

En lo que se refiere a los agricultores, se recomienda el uso del método de riego por goteo, puesto que ahorra más agua que los aspersores, y en cualquier caso, evitar regar durante las horas más calurosas del día.

NUEVA MAQUINA BARREDORA

Una nueva máquina barredora ha sido puesta en servicio por el área de Limpieza Viaria, la cual, al parecer, no solo barre papeles, sino también tierra y polvo. El ingenio, que contó con un presupuesto de 53.000 euros para su adquisición, porta tres cepillos, un depósito autovascular de 750 litros, y un depósito de agua con una capacidad de 350 litros. Además, otro presupuesto de 7.000 euros fue destinado a la compra de cuatro carros para barrer y treinta papeleras, a instalar en las delicadas -por vulnerables- zonas verdes, colegios y calles. Pues nada, a ver si puede ser que entre estas nuevas dotaciones y las ya existentes, el elemento humano responsable de la limpieza en nuestras calles, y los daimieleños en general nos mentalicemos cada vez más, conseguimos que Daimiel sea un pueblo cada vez más limpio, que no me dirán que no da gusto pasear por calles, parques y aceras aseadas, en vez de llenas de mugre...

CENTRO DE REHABILITACIÓN PSICOSOCIAL Y LABORAL

En la Unidad de Actuación Pedrero Sur, está situado el Centro de Rehabilitación de Transtornos Psicosociales y Laborales, el cual será inaugurado en breve, y que se dedicará a prestar ayuda a pacientes afectados por enfermedades mentales, tales como esquizofrenia, transtornos bipolares y de

puesto que por encima de nuestras libertades y principios éticos, el terrorismo no va a pasar".

Asimismo, el portavoz del Grupo Popular Municipal, Manuel Barrajón, rechazó y condenó un acto que "no por haber sido fuera de España" -declaró- "nos duele menos, ya que el terrorismo no conoce fronteras ni la vida humana. Nosotros estamos con el pueblo



Daimiel cuenta con una nueva máquina barredora

personalidad, depresión, etc., para lograr su integración personal, social y laboral. El Centro, calificado de comarcal y de día, atenderá a pacientes de Daimiel, Villarrubia y Las Labores, siendo de 30 el número de personas que podrán beneficiarse de esta iniciativa, aunque si la totalidad de las plazas no fueran cubiertas, otros municipios podrían eventualmente ser también beneficiarios.

SOLIDARIDAD CON LONDRES

La Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), convocó un paro silencioso de cinco minutos a causa de los recientes atentados en Londres, al cual se unió el Ayuntamiento de Daimiel, declarando el alcalde, José Díaz del Campo, que "es el momento en que a una ciudad como Daimiel, y a un pueblo como el español, les corresponde estar al lado del pueblo londinense con apoyo, solidaridad y fraternidad,

londinense, porque hemos sufrido en nuestras carnes el dolor del terrorismo y esperamos que sea la última vez".

CONTENEDORES

Se me ha comentado, por parte de algunos daimieleños, que los contenedores soterrados de cartón parecen ser insuficientes, se llenan enseguida, y además son susceptibles de atascarse fácilmente debido a la propia naturaleza de los cartones, por lo cual no es raro ver montones de este residuo al lado de contenedores ya llenos -o atascados-, y una de las soluciones que me sugieren para ver si la puedo hacer pública, consiste en transformar los actuales contenedores de cartón en vidrio, y poner más contenedores, de mayor tamaño, dedicados en exclusiva al cartón, y también, me apunta alguien, situar contenedores para recoger la ropa. Bueno, pues ahí queda eso...



Clavileño
EL VINO DE DAIMIEL

